



Kampung Sanggrahan Panen Raya Kelengkeng

UMBULHARJO (MERAPI) - Warga Kampung Sanggrahan Kelurahan Giwangan Kecamatan Umbulharjo Yogyakarta melakukan panen raya buah kelengkeng yang ditanam di sekitar kantor kelurahan dan jalan lingkungan. Panen tersebut adalah hasil penanaman berbagai jenis pohon kelengkeng tahun 2015. Panen itu juga menjadi bukti lahan yang tak luas di wilayah perkotaan bisa produktif.

"Prinsip kami menanam pohon kelengkeng ini karena keprihatinan terhadap ketersediaan air serta suhu udara semakin tinggi dan panas. Untuk itu penanaman pohon di lingkungan ditingkatkan," kata pengagas penanaman kelengkeng di Kampung Sanggrahan, Haryanto, di sela panen raya, Selasa (20/2).

Dia menuturkan pemilihan pohon kelengkeng karena mempertimbangkan kondisi pohon. Terutama daun kelengkeng yang tidak gampang gugur dan mengotori lingkungan, sehingga pembersihan lebih mudah. Total ada 320 pohon kelengkeng yang telah ditanam pada tahun 2015 dan tahun 2017. Jenis kelengkeng yang ditanam di antaranya kelengkeng pingpong, kristal, mata lada, diamond aroma durian dan kelengkeng merah.

Selain konservasi air, penanaman pohon kelengkeng itu untuk mengubah pandangan negatif masyarakat terhadap Kampung Sanggrahan yang dulu pernah dikenal sebagai lokasi prostitusi. Selain kelengkeng, warga Sanggrahan bersama Koramil dan Polsek setempat juga menanam berbagai sayur di lahan pekarangan warga.

"Konotasi Sanggrahan negatif kami ubah menjadi Sanggrahan Garden. Hasil panen kelengkeng ini bisa dinikmati warga secara gratis. Sekarang tak ada istilah kekurangan buah," paparnya.

Panen raya buah kelengkeng kemarin juga dihadiri Wakil Gubernur DIY Paku Alam X dan Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi. Paku Alam X mengapresiasi langkah yang dilakukan warga Sanggrahan dengan menanam pohon kelengkeng. Menurutnya panen itu menjadi bukti keberhasilan menanam pohon kelengkeng di lahan tanah datar dan peningkatan pemberdayaan masyarakat.

"Ini luar biasa. Dari wilayah yang tak produktif dan tak diperhatikan bisa menjadi produktif. Ini bisa menjadi contoh dan diikuti wilayah lain," tambah Paku Alam X. (Tri)-m



Wakil Gubernur DIY Paku Alam X dan Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi menunjukkan buah kelengkeng yang telah dipetik dalam panen raya pohon kelengkeng di Kampung Sanggrahan, Giwangan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Giwangan			
3. Dinas Lingkungan Hidup			
4. Bagian Tapem dan Kesra			
5. Dinas Pertanian dan Pangan			

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005